

# 114 raisons d'espérer

- Touché ! Je vais gagner cette fois-ci !
- Même pas en rêve ! C'est moi qui vais gagn...

Je me débats et essaye de sortir de ce gros tas de coussins. Soudain, un polochon disparaît et la tête de mon meilleur ami apparaît. Un grand sourire éclaire son visage amusé. Je suis soulagé de voir qu'il va mieux et qu'il a retrouvé sa joie de vivre. Il y a quelques temps, Noé souffrait gravement d'éco-anxiété et avait perdu tout espoir pour l'avenir de la planète. Avant, il faisait des énormes listes de toutes les mauvaises nouvelles. Je lui ai alors offert un carnet pour qu'il y inscrive les bonnes nouvelles pour la planète, mais il a eu beaucoup de mal à s'y faire. Maintenant il va mieux grâce à son compte Instagram. Noé l'a appelé @113raisonsdesperer. Il l'a créé il y a seulement une semaine et il a déjà 10 000 abonnés.

- Et Eliott, ça ne le dérange pas qu'on passe la soirée ensemble ? Attends ! Pourquoi tu pleures ?  
Je m'explique, Eliott, c'est mon ex-copain. Et lors de notre dernière sortie cinéma, il m'a avoué qu'il ne ressentait plus rien pour moi. Et donc me voilà, devant mon meilleur ami, à pleurer comme une madeleine de Proust.
- Qu'est ce qui ne va pas ?
- C'est Eliott...
- Vous n'êtes plus ensemble ?
- Non...
- Comment il a pu te faire ça ! Une fille belle intelligente et drôle comme toi ! Ne sois pas triste, il ne te mérite pas !  
Noé a raison, il faut que je reste positive ! Après tout, ce n'est qu'un garçon !
- Allons regarder mon compte Instagram, ça va nous remonter le moral.
- Bonne idée et après, on va manger du popcorn devant une bonne série !

\*

- Noé, réveille-toi ! J'ai une idée de génie ! Et si on créait une association qui rassemblerait tous les écologistes du monde entier ! On pourrait essayer de convertir toute la population à la protection de l'environnement !
- On est huit milliards d'êtres humains sur Terre, tu penses vraiment que tout le monde se soucie de l'avenir de notre planète ?
- Bon OK, j'ai peut-être un peu abusé. Mais ton professeur d'SVT pourra nous aider. Tu m'as dit que c'était un écologiste !
- Je lui envoie un mail tout de suite !

\*

Ca y est, Noé a présenté notre projet à M. Da Silva et il a dit que c'était une très bonne idée ! Malheureusement, les habitants ne sont pas très enthousiastes et préfèrent passer leur journée sur leurs téléphones ! J'ai peur que Noé retombe au fond du trou... Ses abonnés ne s'intéressent déjà plus à son compte et commencent à se désintéresser à l'écologie. Ils disent qu'il leur faut de l'action et pas seulement des paroles en l'air. J'ai une idée ! Et si je lui faisais une surprise ! Je vais essayer de réaliser son projet dans son dos avec son professeur. Ça lui remontera le moral d'un coup et les habitants de la ville ne pourront plus dire qu'il n'y a pas d'action !

\*

J'ai contacté son professeur et il est totalement d'accord avec mon idée. En plus, c'est bientôt l'anniversaire de Noé ! M. Da Silva a déjà créé un site internet ! Nous avons lancé un projet pour une « Journée ramassage de mégots » et finalement, nous nous sommes rendu compte que pleins de gens étaient intéressés par cette journée ! Certaines personnes nous ont dit dans les commentaires qu'elles ne se déplaceraient rien que pour ça ! Noé va être super content ! M. Da Silva et moi-même avons convenu d'un jour de réunion, le vendredi, toute les deux semaines avec toutes les personnes faisant parties de l'association.

\*

Ça y est ! C'est déjà l'anniversaire de Noé ! Nous avons prévu de lui présenter l'association pendant l'après-midi. Je vais lui bander les yeux et l'emmener jusqu'à notre quartier général en lui disant que j'ai une surprise pour lui. Ensuite, je le ferai entrer dans le noir et allumerai d'un coup et là, toutes les habitants de la ville seront là pour lui faire une surprise car finalement, tout le monde s'est inscrit. Même Louis, son petit frère, nous a rejoint. Bien sûr, il continue à faire des *lights off* tous les soirs. Céleste, leur petite sœur se met à pleurer quand son doudou en forme de planète disparaît. Finalement, je me dis que ce sont vraiment tous des écologistes dans la famille !

\*

- Tu m'emmènes où Rachel ?
- Tu vas voire j'ai une surprise pour toi ! Enfin, on a une surprise...
- Tu me fais peur quand tu dis ça ! C'est qui on ? Et on va où ?
- Chut ! Tu poses trop de questions ! On est arrivés ! Tu peux enlever bandeau !
- Enfin j'en pouvais plus, pourquoi on est dans le noir ?
- Tu vas voir... Trois... Deux... Un...
- SURPRISE !!!!!!!!!!!
- Waouh, mais qu'est ce que vous faites tous là ?
- On a créé une grande association pour la protection de l'environnement, l'écologie.

- Je peux participer ? Il fait faire comment pour s'inscrire ?
- Tu n'as pas besoin de t'inscrire, Noé, on l'a créée en ton honneur, donc en quelques sorte, tu es le directeur de cet organisme !
- C'EST PAS VRAI ! VOUS ÊTES GENIAUX !
- Tiens, si tu veux on organise une journée ramassage de mégots dans une semaine, tu pourras venir ?
- Bien évidemment que je vais venir Rachel ! D'ailleurs, je peux te parler un peu plus loin s'il te plaît ?
- Pas de souci !

\*

Noé m'a demandé d'être sa cavalière pour le bal de fin d'année de troisième ! Il m'a bien sûr expliqué que nous pourrions y aller en tant que meilleurs amis, et que s'il me l'avait demandé à moi, c'était parce que toutes les filles de sa classe étaient déjà prise. J'ai juste un peu peur pour lui, car dans un bal, il y a forcément des tas de couleurs, de la musique, etc... Je le connais trop, il va directement penser au taux de pollution que ce bal va produire et il va se mettre dans un état pas possible ! Il faudra que je trouve un moyen de le distraire.

\*

DRINGGGGG ! Ça doit être Noé qui vient me chercher pour le bal !

- Je mets mes chaussures et j'arrive !
- Ok ! Ça te dérange si on y va à pieds ?
- Non, pas de souci, j'avais prévu le coup !
- Aller c'est parti !

\*

Le gymnase a été décoré exprès pour l'occasion et il magnifique ! mais avec un peu trop de couleurs pour Noé, je ne le crains.

Et voilà, je l'avais dit, ce bal c'était pas un bonne idée ! Noé a tenu dix minutes mais c'était déjà trop pour lui. C'est ma faute, j'aurai dû lui dire qu'il valait mieux qu'on regarde une série au lieu de venir.

- Noé, ça va ?
- Non... T'imagines toute l'énergie gaspillée, toute la pollution créée pour rien ! Les habitants disent vouloir s'impliquer dans la protection de l'environnement et au finale, ce sont que des paroles en l'air ! J'en ai marre !
- Je sais Noé, mais ne t'inquiète, la population a besoin de se détendre un peu ! Demain, c'est la fameuse journée « Ramassage mégots », tu vas voir presque tout le monde sera là ! rentrons à la maison et allons-nous reposer car une grande journée nous attend !
- Ok...

\*

Ce matin, toute la ville s'est réunie dans le parc. On a dû former des binômes ; naturellement, Noé et moi, nous nous sommes mis ensemble ! Le but de cette journée :

- Débarrasser la ville de tous ces mégots !
- Le binôme qui en ramasse le plus gagne la coupe du plus écologiste !

On a commencé par s'occuper de notre quartiers et on est ensuite remonter doucement vers le centre-ville ? Près du tabac, on a dû ramasser au moins cent mégots ! On a ensuite fini avec la grande place où tout le monde doit se réunir à la fin de la journée afin de peser tous les sacs poubelles des différents binômes.

- Et les gagnants sont .....
- Pitié, faites que ce soit nous !
- ... Noé et Rachel ! Vous pouvez monter sur l'estrade ! Félicitations ! Vous êtes nos heureux gagnants ! Vous avez récolté 3,2 kg de mégots ! Voici la coupe !
- ON A GAGNE RACHEL !
- OUAIS !!!!

Noé a changé le titre de son carnet, il ne s'appelle plus « 113 raisons d'espérer » mais « 114 raisons d'espérer ». Cette 114 raisons, c'est la suivante : « On arrivera peut-être pas à réparer toutes nos erreurs, mais s'y chacun y met du sien, la planète est sauvée ! »

*fin*

De BLASSELE Mia

VIRIAT Marion

SCHNEIDER Julia